

Tenis



Alcaraz arrasa a Norrie y se clasifica para semifinales de Wimbledon —P40

Vox exige al PP que asuma las tesis ultras en inmigración

● El partido de Abascal advierte a Feijóo de que no le dará su apoyo si rechaza las expulsiones masivas ● El Gobierno alerta del peligro de que los populares “blanqueen” la xenofobia

MIGUEL GONZÁLEZ
ELSA GARCÍA DE BLAS
Madrid

Después de que el PP endureciera el discurso sobre inmigración en su congreso el domingo, Vox ahora sube la apuesta. Ante el rechazo de Feijóo a formar Gobierno con

el partido de Abascal si gana las elecciones, la formación ultra advirtió ayer al PP de que si quiere cualquier apoyo, debe respaldar

“Remigración” y “gran reemplazo”: la ideología tóxica nacida en Alemania y Francia Marc Bassets

las expulsiones masivas de inmigrantes. Tras ese intercambio de mensajes entre ambos partidos, el Gobierno avisó de que considera

peligroso que el PP esté dispuesto “a normalizar y blanquear” discursos xenófobos. La estrategia de Feijóo con Vox ha generado además debate interno en el PP, ya que algunos dirigentes creen que es pronto para fijar posiciones postelectorales. —P14 A 16

Trump acusa ahora a Putin de estar “matando a demasiada gente”

EE UU retoma el envío de armas a Ucrania para “que pueda defenderse”

I. SEISDEDOS / C. SEGURA
Washington / Kiev

Donald Trump no está contento con Vladímir Putin y lo ha dejado claro dos veces en pocas horas. La noche del lunes aseguró que EE UU está listo para enviar “más armas” a Ucrania, tras suspender hace días las entregas. “Tienen que poder defenderse”, justificó el presidente estadounidense. Horas después, añadió que está estudiando nuevas sanciones contra Rusia, porque “Putin está matando a demasiada gente”. —P2

Iberdrola y Endesa reclaman 778 millones por la tasa nuclear

M. PLANELLES / J. C. PEÑA
Madrid

Endesa e Iberdrola, las grandes eléctricas que controlan las centrales nucleares de España, han abierto una guerra judicial contra el Estado y reclaman 778 millones de euros por la subida de las tasas de gestión de los residuos radiactivos. Además, ambas empresas pleitean también contra el Consejo de Seguridad por la norma que regula la desconexión de los reactores por razones de mercado. —P31



Las llamas abrasan el sur de Tarragona. Más de 3.200 hectáreas han ardido ya en Paüls (Tarragona), donde el viento ha complicado la extinción de un incendio con varios focos que ha obligado a confinar a cerca de 18.000 vecinos. JAMES BREEDEN (GETTY) —P20

Sánchez busca el apoyo de los socios con su plan anticorrupción

El Gobierno quiere cohesionar a la mayoría del Congreso en un pleno clave

CARLOS E. CUÉ / PAULA CHOUZA
Madrid

El Gobierno ha trabajado hasta el último minuto para cerrar las medidas de su plan anticorrupción, el paquete que presentará Pedro Sánchez en el pleno decisivo que se celebra hoy en el Congreso. Ha incorporado la mayoría de las reclamaciones de sus socios para

poder contentarlos, según fuentes del Ejecutivo, que aseguran que se ha diseñado un “paquete

Bruselas pide a España investigaciones ágiles en casos “de corrupción de alto nivel”

potente” que dé una respuesta contundente ante el estallido de los sonados casos de corrupción en el partido. El objetivo es cohesionar a la mayoría del Congreso y evitar grietas o dudas de continuidad entre los socios, frente a las posiciones de la derecha en un pleno clave que se prevé durísimo. —P17 Y 18

S
MODA



S Moda,
una mirada
universal pero
femenina



EL PAÍS